

FULL PARROQUIAL DE FÀTIMA

HORARIOS DE LA PARROQUIA

MISAS:

- Misas diarias:
 10h. (Excepto viernes)
 y 19:30 h.
- **Sábados:** 10'00h y 19'30h (misa de vigilia)
- Domingo:
 10:30h Missa en català
 12:00h Misa en castellano
 13:15h Misa de jóvenes
 19:30h Misa en castellano

Confesiones:

1/2 Hora antes de cada misa

Rosario:

Cada día a las 18:45h

Cáritas

Ver cartel informativo

Despacho:

Jueves de 18:00h a 20'15h.

Parroquia Ntra. Sra. De Fátima Tel.93.429 39 42 Any: 15 Núm. 662. 2 febrer. LA CANDELERA

LA IGLESIA MADRE Y MAESTRA LA PRESENTACIÓN DEL SEÑOR

En este domingo celebramos la gran fiesta de la Candelaria. A los cuarenta días de su nacimiento. siguiendo lo prescrito por la Lev de Moisés. Jesús fue presentado en el Templo, al mismo tiempo que su Madre realizaba la ceremonia de su purificación. Esta es, por tanto, una fiesta tanto del Señor como de su Madre. Se celebraba ya en Jerusalén a finales del siglo IV. Desde allí se extendió a Oriente y Occidente. Por tanto es una de las fiestas más antiguas y en un principio se celebraba el 14 de febrero. es decir 40 días después de la Epifanía. Después pasó a celebrarse el 2, por ser a los cuarenta días de la Navidad. 25 de diciembre. En el siglo V se empezaron a usar las velas para subrayar las palabras del Cántico de Simeón, "luz para alumbrar a las naciones", y darle mayor colorido a la celebración. A esta fiesta se le llamó de la Purificación de María, recordando la prescripción de Moisés, tal y como leemos en el Levítico 12.1-8. Con el Concilio Vaticano II se le cambió centro de nombre, poniendo el del acontecimiento al Niño Dios, que es presentado al Templo, conforme a la prescripción que leemos en Ex.13, 1-12. El Evangelio de San Lucas (2,22-38)funde dos prescripciones distintas, ya citadas antes, que se refieren a la purificación de la Madre y a la consagración del Primogénito.

En esta celebración de hoy la Iglesia da mayor realce al ofrecimiento que María y José hacen de Jesús. Ellos reconocen que este niño es

propiedad de Dios y salvación para todos los pueblos. La presencia profética de Simeón y Ana es ejemplo de vida consagrada a Dios y el anuncio del misterio de salvación.

La bendición de las velas (que este año no haremos) es un símbolo de la luz de Cristo que los asistentes a la liturgia se llevan consigo. Prender estas velas en algunos momentos particulares de la vida, no tiene que interpretarse como un fenómeno mágico, sino como un ponerse simbólicamente ante la luz de Cristo que disipa las tinieblas del pecado.

Una vez cumplido el rito de ofrecer los cinco ciclos legales después de la ceremonia de la purificación, la Sagrada Familia estaba dispuesta para salir del templo cuando se realizó el prodigio del encuentro con Simeón, primero, y con la anciana Ana, después.

San Lucas nos cuenta con riqueza de detalles aquel encuentro con Simeón que le dijo a la Madre: "Mira, que este Niño está puesto para caída y levantamiento para muchos en Israel... Y tu propia alma la traspasará una espada...". Contraste de vida. El mismo Jesús está llamado para ser: luz y gloria y a la vez escándalo y roca dura contra la que muchos se estrellan.

Hoy sigue atravesando el Corazón Inmaculado de María esa espada de dolor ya que muchos de sus hijos no la reconocen como Madre y andan en tinieblas despreciando la luz que es Cristo.

Mn. Alfredo Valladares Retamero. Párroco.

JUBILEO DE LA ESPERANZA (ORDINARIO) 2025

Como ya todos sabéis la Nochebuena el santo Padre Francisco, con emoción, abrió la Puerta Santa en Roma y así, simbólicamente, se abrieron todas las Puertas Santas de las Diócesis del mundo.

En el Consejo Pastoral se decidió ir a recibir la gracia del Jubileo al Pilar de Zaragoza. Es mucho lo que nos une la Virgen del Pilar en esta Comunidad de Fátima. Será, Dios mediante, el jueves 1 de mayo. El precio es 45€. Se puede pagar poco a poco desde ya. El asiento del autocar se irá dando por orden de inscripción.

CATEQUESIS DE ADULTOS

El martes, luego de la Misa, habrá catequesis. En este día será sobre la oración del Padrenuestro.

PASTORAL DE LA COMUNIÓN

El martes habrá nueva sesión de catequesis, también para los padres con Mn. Jaume.

CURSO DE INTRODUCCIÓN A LA BIBLIA

El viernes próximo seguiremos con las clases de Biblia, en la sala de Fátima, normalmente son los primeros viernes de mes, a las 20:15h.

COMISIÓN DE LITURGIA

Acuerdos de la Comisión de Liturgia: en el primer domingo de Cuaresma se iniciarán las breves catequesis en la Misa de 13:15h explicando los signos de la Misa.

Como ya dije la semana pasada miembros de la Comisión se quejaban que habiendo tres presbíteros no están antes de las Misas en el confesionario, pero al ser un sacramento, revestidos con los ornamentos propios y en el confesionario que no parezca una conversación de amigos, sino un sacramento. Ya el domingo pasado, P. Richard estuvo revestido a las 11:30h y luego de la Misa de 12:00h., y Mn. Alfredo a las 10:00h.

CATEQUESIS DE CONFIRMACIÓN

El próximo sábado habrá sesión de catequesis de jóvenes, adolescentes y adultos de preparación a la Confirmación, a las 17:00h.

CAMPAÑA DE MANOS UNIDAS CONTRA EL HAMBRE

El próximo fin de semana se nos invita a colaborar con esta organización católica que ayuda a tantos hermanos en la fe que pasan hambre en el mundo. En la entrada encontraréis los sobres. Seamos generosos, Dios es generoso con nosotros...

JÓVENES DISCÍPULOS DE DIOS

El próximo domingo tendrán reunión a las 11:30h con sus animadores.

El domingo, durante toda la mañana, habrá mercadillo de ayuda a la parroquia en el campo de baloncesto.

ACOGIDA EN NUESTRA PARROQUIA DE MIGRANTES

Los sábados, de 5pm a 7pm. Esta ayuda va dirigida a todos los que han llegado a España y necesitan una ayuda, especialmente de orientación.

FELICITACIONES!!!

Hoy domingo celebran su aniversario, **Manel Vidal** y **Mateo Taola** y el viernes lo celebra **Mathias Sánchez**. Que el señor les bendiga grandemente y la Virgen les proteja en su Iglesia.

PASÓ A LA CASA DEL PADRE

El pasado martes 28 se durmió en el Señor Mª Teresa Orodea Garanchana, y digo que se durmió porque fue literal, en la madrugada pasó de los brazos de la Iglesia terrestre a la Iglesia Celestial, en la cual ella creía profundamente. Mujer fuerte, mujer entusiasta, mujer agradecida, mujer que amaba por encima de todo. Sinceramente nunca le escuché hablar mal de alguien. Una mujer que amaba esta parroquia, por ello en esta parroquia le dimos el último adiós el pasado jueves, un adiós dolorido pero esperanzado, porque Cristo ha resucitado y con Él los nuestros, con Él, Mª Teresa.

Desde la comunidad de Fátima mandamos un fuerte abrazo a Jesús, su esposo y sobre todo nuestra oración para que el Señor le dé fortaleza ante la cruz. También a sus hijos, Jesús y Diana, nietos, Andrea y Diego.

Quiero acabar este pequeño homenaje con el escrito que su familia puso en el recordatorio hecho por ellos:

Como esposa volvería a escogerte para poder otra vez quererte. Como madre eres única y quisiéramos que fueses pequeña para en nuestros brazos poderte mecer como tú lo hiciste a nosotros al nacer.